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715 familias residen en la 
población Michelle Bachelet de Puerto Varas, de las cuales 137 

no han acudido a regularizar su situación de pago en Suralis. 

$16.127.150 ;eso: 
fue el cobro que recibió en la boleta de septiembre pasado 

una familia del sector como resultado de las filtraciones. 
  

  

VICENTEPEREIRA. 

UNTOTAL DE 158 FAMILIAS DELA POBLACIÓN MICHELLE BACHELET DE PUERTO VARAS RECIBIRÁN SUBSIDIOS DE 50 UF EN UNA PRIMERA ENTREGA. 
(viene dela página anterior) 
septiembre pasado se emitió 
una boleta con un cobro ré- 
cord de $16.127.150. 

El dirigente Patricio Villa- 
rroel comentó que un informe 
de la empresa Suralis determi- 
nó que la deuda vigente alcan- 
zaalos$70 millones. 

“Elaño pasado, como para 
esta fecha, yo estaba debiendo 
como 3 a 4 millones de pesos 
enagua, y obviamente ellosdi- 
jeron que eso no era normal, 
así que de ahíme bajaron a2 
millones”, relató la vecina Ca- 
rola Yeucun, quien afirma que 
debió suscribirun convenio de 
pago con la empresa sanitaria. 

“Desde ahí que yo vengo 
haciendo convenios, porque 
pasaba que el agua se arregla- 
ba, porque mi marido buscaba 
a alguien que arregle la fuga, y 
pasaban 4ó 5 meses y se volvía 
a reventar otra cañería. Ayer 
fui a pagar mi agua, tengo un 
convenio de 60 meses por una 
cantidad de 14.000 pesos, que 
son como $2 millones que de- 
bo. Pero estoy tan cansada, 
porque he pagado convenios 
comoloca”, se lamentó. 

La última boleta que reci- 
bió Jocelyn Acuña fue de 
$2.100.000. Debido a suimy 
sibilidad de pago, ayer debi 
concurrira lasoficinasdeSura- 
lisa solicitar lareposición por 
corte del suministro. 

“Tengo que hacerelconve- 

   

“Este subsidio de 50 
UF que incluye la ma- 
no de obra, seaplica 
por medio de una 
Tarjeta de Banco de 
Materiales, que per- 
mite alas familias 
comprar los materia- 
les parareemplazar 
las redes de agua que 
presentaron fallas” 

Isabel dela Vega 
DirectoradeServiu Los Lagos. 

“Delas 715 familias 
ue tiene esta pobla- 

ción, el 19%, es decir, 
187 clientes nunca se 
han acercado a nues- 
tras oficinas a regula- 
rizar su deuda” 

Pedro Barría, 
Gerente de Clientes de Suralis. 

nio, pero meestán pidiendo di- 
nero. Yoles comenté que yo es- 
toy sin trabajo y no tengo dine- 
ro. Entonces quedaron de dar- 
me una respuesta para ver qué 
se podía hacer”, comentó. 

La deuda de Angélica Rive- 
ra es de poco más de 4 millo- 
nes de pesos. Y si bien se ha 
acercado asolicitar ayuda dela 
empresa Suralis, la recomen- 

dación que recibió es que acu- 
da a repactar su deuda des- 
pués de concretar las repara- 
cionesensu domicilio. 

“Yo no tengo los cuatro mi- 
llones de pesos para llegar y pa- 
garlos. ¿Me entiende? Y la ver- 
dad delascosas es queamíme 
entra un poco en duda en la 
cantidad de plata que estoy de- 
biendo, porque el agua pasa 
cortadatodo el díaen micasay 
ni siquiera lavadora tengo, pa- 
ralo único que ocupo el agua 
es la ducha y para lavar la lo- 
za”, recalcó. 

Al respecto el dirigente Pa- 
tricio Villarroel anunció que 
durante los primeros días de 
febrero sostendrá una reunión 
con el equipo del gobernador 
regional, Alejandro Santana, 
quien yase había comprometi- 
do en campaña agestionar al- 
gúntipo de ayuda para que los 
pobladores puedan hacer fren- 
tea estos compromisos. 

19% NO TIENE CONVENIO 

Desde la empresa sanitaria Su- 
ralis, entanto, hicieron un lla- 
mado alos vecinos a acercarse 
asus oficinas para regularizar 
su situación, considerando 
además que unalto número de 
vecinos nolo han hecho. 

Pedro Barría, gerente de 
clientes de Suralis, afirmó ayer 
que “desde que supimos la si- 
tuaciónen la población Michel- 

leBacheletnos hemosreunido 
permanentemente con sus di- 
rigentes para poder apoyarlos 
con soluciones para los veci- 
nos. La última reunión fue en 
el mes de octubre, donde nos 
comprometimos a esperar has- 
ta el 31 de diciembre del año 
pasado para que los clientes 
que tienen deudas las puedan 
regularizar, mediante conve- 
nios muy accesibles, enten- 
diendo los altos montos de 
deudaque algunos tienen pro- 
ducto delas filtraciones”. 

El ejecutivo comentó que 
delas715 familias que tiene es- 
ta población, el 19 por ciento, 
es decir 137 clientes, nunca se 
hanacercado a sus oficinas a 
regularizar su deuda. “Como el 
plazo comprometido ya ven- 
ció, iniciamos el proceso de 
corte para estas familias que 
nunca se acercaron. Sin em- 

bargo, entendiendo que toda- 
vía no han podido regularizar 
el problema delas filtraciones 
al interior de sus hogares, ex- 
tenderemos de forma excep- 
cional y única el plazo hasta el 
28 defebrero y hacemos un!la- 
mado a todos estos clientes a 
acercarse a nuestras oficinas 
para ver alguna solucióna tra- 
vés de convenios que, si están 
al día, también los ayuda para 
postularal subsidio de agua po- 
table quese hacea través de los 
municipios”, agregó. 3   

CEDIDA 
  

  

    SEESPERA QUE ESTE AÑO LOS VECINOS OBTENGAN LOS SUBSIDIOS. 

Municipio presenta 
proyecto para personas 
con discapacidad 
PUERTO MONTT. Familias del comité 
habitacional Inclusión con Amor, 
conocieron el sitio para sus viviendas. 

  

ecinos del comité Inclu- V secos 
ron el terreno emplaza- 

do en la calle Pedro de Valdi- 
via, en Alerce Norte, donde se 
desarrollará un inédito proyec- 
tohabitacional que beneficiará 
a 42 familias en que al menos 
uno desus integrantes presen- 
taalgún tipo de discapacidad. 

La iniciativa “Inclusión con 
Amor” estará diseñado para 
que cada grupo familiar acce- 
da a una vivienda adaptada a 
sus necesidades especiales, lo 
quelo transforma en una ini- 
ciativa única en Chile. 

“Esinédito anivelnacional 
de viviendas socialessolamen- 
te para personas y familias con 
algún tipo de discapacidad. 
Eso hace quesea un tremendo 
desafio desde la Municipalidad 
de Puerto Montt, pero ya tene- 
mos un gran adelanto y es que 
este terreno nos pertenece. 
Por eso estamos muy conten- 
tos y confiados de que, ojalá a 
fin de año, nuestros vecinos 
tengan su subsidio en la ma- 
no”, resaltó el alcalde Rodrigo 
Wainraihgt. 

Eljefe comunal explicó que 
el compromiso con los vecinos 
es identificar los requerimien- 
tos especiales de cada familia, 
para que en septiembre el pro- 
yecto ingrese al Servicio de Vi- 
vienda y Urbanización (Serviu) 
con mirasa obtener sucalífica- 
ción y la posterior asignación 
delos subsidios. 

La concejala Bárbara Álva- 
rez, presidenta de la Comisión 

    

deVivienda, destacó lainiciat 
va que dará respuesta a quie- 
nes más lo necesitan, con una 

mirada inclusiva que les mejo- 
rará las condiciones de vida. 

“La particularidad técnica 
de este proyecto incluyesubsa- 
naro apoyar estas discapacida- 
desde diferentes maneras”, re- 
saltó la edil. 

NECESIDADES ESPECIALES 

María Agustina Hernández, 
presidenta del comité “Inclu- 
sión con Amor”, valoró que se 
tomen en cuenta las necesida- 
des especiales a la hora del di- 
seño y la posterior construc- 
ción. “Estamos felices porque 
nuestras familias que tanto es- 
peran sus hogares ven muy 
avanzado este proyecto que es 
100% inclusivo y es un piloto. 
Así queagradecerala adminis. 
traciónactual y a todas las per- 
sonas que han estado apoyán- 
donos en este caminar”, seña- 
1. 

   

Sandra Tureo, integrante 
del comité, relató que “soy ma- 
má con espectro autista, mis 
hijostambién lo tienen, y esta- 
mos contentos y esperanzados 
porlanoticia y por la prisa que 
sele ha puesto al proyecto. Vi 
también las caras de muchos 
delos socios contentos y eso 
nos deja tranquilos, y agradeci- 
dos por toda la gestión que se 
ha hecho”. 

Elalcalde presentó al nue- 
vo director del Departamento 
de Vivienda de municipio, Jor- 
ge Guevara. s 
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